

adanclaudio · hace 28 minutos · 2 Min. de lectura

REALIZA JUÁREZ BODA COLECTIVA: LEGALIZAN SU UNIÓN 140 PAREJAS

Exhorta Alcalde Francisco Treviño a los nuevos 140 matrimonios a que promuevan la paz y la armonía en sus hogares, que siempre practiquen el respeto y la tolerancia, tanto en la prosperidad como en la adversidad



Juárez, N.L. a 19 de septiembre del 2022.- Durante un evento realizado en el Auditorio del Municipio de Juárez, 140 parejas contrajeron matrimonio en una boda colectiva donde figuraron como testigos de honor el Alcalde Francisco Treviño Cantú y su esposa Adriana de la Garza, Presidenta del DIF municipal.

"Aquí en nuestro municipio de Juárez son alrededor de 140 parejas las que hoy en día están celebrando su matrimonio, y pues la verdad muy contentos de estar aquí en esta mañana, en este día tan importante para todos ellos", expresó el Alcalde.

Luego de la ceremonia, el Alcalde recomendó a los nuevos esposos que promuevan la paz y la armonía en sus hogares, que siempre practiquen el respeto y la tolerancia, tanto en la prosperidad como en la adversidad.



"Hay veces que puede haber algún enojo, porque no todos somos perfectos, pero para eso alguien tiene que ceder en algún momento... Esa es la manera en que pueden equilibrar sus matrimonios y que pueden ser felices por muchos años, es lo que yo les deseo de todo corazón", dijo Paco Treviño.

También comentó que estaban muy honrados tanto él y su esposa por haber fungido como testigos de honor y que sus firmas hayan quedado plasmadas en las 140 actas de matrimonio de esta boda colectiva.

"Aquí siempre vamos a estar al pendiente de las familias juarenses, siempre vamos a estar preocupados en la Administración municipal, así como en el sistema DIF... Siempre vamos a estar con las puertas abiertas para atenderlos y para escucharlos", recalcó el Alcalde a todos los presentes en el evento.



f t in

1 visualización 0 comentarios

Entradas Recientes

Ver todo

EL PODCAST DEL GABO CONTRERAS/
BATMAN DESENTERRADO POR HARL...

4 0

FANTASMAS EN LA REGIÓN CITRÍCOLA DE NL...

PAPELITO HABLA

48 0

LA MEDA NEIA

MANUEL ALEXANDER GARZA

DOS FRONTERAS Y CARRETERA A TAMPICO. PRECAUCIONES A SEGUIR

127 0

COMENTARIOS

Escribir un comentario...

MONTERREY CONSTRUYE

1,700 millones de inversión + 200 acciones de mejora 10 obras insignia

e-UANL Campus Digital La App a tu servicio

LXXVI LEGISLATURA H. CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN

¡En el Sistema DIF Apodaca consentimos a nuestras Personas Adultas Mayores

Hacemos las cosas bien y un friego más

AVANZAMOS FUERTE, FIRME Y SEGURO

EL TÉ DE LA TRANSPARENCIA

muevoleón

Construiremos 3 nuevas líneas del metro